

La direction Enfance Jeunesse Education organise :

« Le concours de création de jeux de société »

Nous sommes tous chacun chez nous. Nous prenons soin de nous, de nos proches et de ceux qui nous entourent. Nous pensons à nos amis (es), nos copains et copines que nous ne voyons pas en ce moment. Il sera bientôt le temps de nous retrouver et quoi de mieux que de jouer et partager ensemble les jeux que nous avons crées.

Pour participer au concours, c'est très simple :

A ton retour à l'école, au collège, il te suffit de porter ton jeu aux animateurs. Un tournoi de jeu sera organisé dans chaque groupe scolaire. Un vote sera mis en place pour élire le meilleur jeu par groupe scolaire. Les jeux élus seront partagés dans les autres écoles pour que tous les enfants et jeunes puissent y jouer.

Il y a deux catégories :

1) Aménagement d'une règle d'un jeu existant.

2) Création d'un jeu.

Pour chacune des catégories, les règles doivent être écrites et, il ne doit y avoir aucun achat de matériel.

Parents, jeunes, enfants c'est à vous de jouer.



« A nos retrouvailles » Prenez soin de vous





